

Canciller expone postura de China sobre actual conflicto palestinoisraelí

Description

(Beijing) El ministro de Relaciones Exteriores chino, Wang Yi, expuso el pasado viernes la postura de China sobre el actual conflicto palestino-israelí durante las conversaciones sostenidas en Beijing con su homólogo de Marruecos, Nasser Bourita.

Al señalar que la comunidad internacional debe unirse ante la actual situación de emergencia, Wang, también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de China, afirmó que es necesario promover un alto al fuego integral en Gaza con la mayor urgencia posible para aliviar la actual catástrofe humanitaria. Los países que tienen una influencia especial sobre Israel deben asumir con seriedad sus responsabilidades y el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y los organismos humanitarios también deben cumplir con sus obligaciones.

Wang indicó que el principio de "los palestinos gobiernan Palestina" debe implementarse de verdad. Gaza y Cisjordania son territorios inalienables de Palestina. Cualquier acuerdo de gobernanza y reconstrucción posterior a la guerra debe respetar la voluntad del pueblo palestino y salvaguardar los derechos legítimos de la nación palestina.

Wang también hizo hincapié en la necesidad de adherirse firmemente a la solución de dos Estados, reunir un mayor consenso internacional y formar una posición más unificada. Pidió apoyar la plena adhesión de Palestina a las Naciones Unidas sobre la base del reconocimiento del Estado de Palestina, buscar vías viables para avanzar en la solución de dos Estados y rechazar cualquier acción unilateral que socave dicha solución.

El conflicto se ha prolongado durante dos años, causando un desastre humanitario sin precedentes, dijo Wang, y añadió que China está profundamente preocupada y expresa su profundo pesar.

Israel insiste en seguir adelante con su plan de tomar el control de la ciudad de Gaza y acelera la invasión del territorio de Cisjordania, mencionó Wang, y agregó que tales acciones violan gravemente las normas del derecho internacional. Estas acciones no sólo no benefician a la construcción de su propia seguridad, sino que también ponen en peligro la solución de dos Estados y socavan directamente la estabilidad de la región de Medio Oriente, aseveró Wang.

La historia ha demostrado reiteradamente que la seguridad debe ser compartida. Ningún país puede construir su propia seguridad sobre la inseguridad de otros países, afirmó Wang.

Israel tiene derecho a establecer un Estado, al igual que Palestina, indicó Wang, y señaló que no debe haber doble rasero en este asunto. Las vidas del pueblo israelí y del pueblo árabe son igualmente valiosas, y todas merecen respeto



y atención. Utilizar la violencia para contrarrestar la violencia solo crea y acumula nuevo odio, agregó Wang.

China siempre ha apoyado firmemente la causa justa del pueblo palestino de restaurar sus derechos nacionales legítimos y seguirá comprometida con promover un alto al fuego y el fin de la guerra en Gaza, así como con promover una resolución integral, justa y duradera de la cuestión palestina lo antes posible, con base en las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas y en la solución de dos Estados.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created Septiembre 2025

